



WALDHUUS
DAVOS

HERZLICH WILLKOMMEN IM WALDHUUS WELLNESS!

WELCOME TO THE
WALDHUUS WELLNESS!



WO DER URLAUB BEGINNT – IHR VERWÖHNMENÜ

**UNSER TEAM
FREUT SICH AUF IHREN BESUCH!**

WHERE THE VACATION BEGINS - YOUR TREAT MENU

**OUR TEAM IS LOOKING
FORWARD TO MEETING YOU!**

Davos Klosters Bergbahnen AG
Brämabüelstrasse 11
CH-7270 Davos Platz

Hotel Waldhuus Davos
Mattastrasse 58
CH-7270 Davos Platz

T. +41 (0)81 417 93 33
waldhuus@mountainhotels.ch
www.waldhuusdavos.ch



WALDHUUS
DAVOS

ENTSPANNUNG FÜR DEN KÖRPER. HARMONIE FÜR DIE SINNE.

RELAXATION FOR THE BODY.
HARMONY FOR THE SENSES.

Herzlich Willkommen im Waldhuus Wellness!

Gerne reservieren wir einen Behandlungstermin für Sie. Melden Sie sich bitte unter:

Welcome to the Waldhuus Wellness!

We are more than happy to reserve an appointment for you. Please contact us:

E-Mail: waldhuus@mountain-resort.ch

Telefon: +41 (0)81 417 93 33 oder direkt an der Rezeption unter #9111

SPA-ÖFFNUNGSZEITEN / SPA OPENING HOURS

Hallenbad	07:00 - 21:00 Uhr / 07:00am – 09:00pm
Sauna	15:00 - 21:00 Uhr / 15:00pm – 09:00pm
Massage	09:00 - 21:00 Uhr / 09:00am – 09:00pm
Fitness	24 Stunden / 24 hours



WALDHUUS
DAVOS

MASSAGEN

MASSAGES

WALDHUUS SIGNATURE MASSAGE

50 Minuten / CHF 130

80 Minuten / CHF 200

Begeben Sie sich auf eine persönliche Reise und kommen Sie zur Ruhe. Tauchen Sie ein und finden Sie Wohlbefinden bei sorgfältig abgestimmten Massagen und verjüngender Behandlungen, welche harmonisch gestaltet sind, um einen idyllischen Zufluchtsort für Entspannung und Revitalisierung zu schaffen, der eine unvergleichliche Erfahrung von Gelassenheit und Erneuerung verspricht.

WALDHUUS SIGNATURE MASSAGE

Embark on a personal journey and come to rest. Immerse yourself and find well-being with carefully tailored massages and rejuvenating treatments, harmoniously designed to create an idyllic sanctuary for relaxation and revitalization that promises an unparalleled experience of serenity and renewal.

KLASSISCHE MASSAGE

25 Minuten / CHF 65

50 Minuten / CHF 120

80 Minuten / CHF 185

Die klassische Massage löst Verspannungen, fördert die Durchblutung, wirkt tonisierend und regt den Stoffwechsel sowie Verdauungsvorgänge an. Sie begünstigt die Sauerstoffzufuhr und den Austausch zwischen den verschiedenen Geweben des Organismus. Ideal nach körperlichen Belastungen wie Sport oder auch Stress. Unsere Masseurinnen, können sich Ihren individuellen Bedürfnissen anpassen.

CLASSIC MASSAGE

The classic massage relieves tension, encourages blood flow and stimulates the metabolism and digestion. It favours the oxygen supply as well as the exchange between the different tissues of the organism. Ideal after physical load such as sports or also stress. Our massage therapists can adapt to your individual needs.

SPORT MASSAGE

50 Minuten / CHF 125

80 Minuten / CHF 190

Die Sport Massage eignet sich für alle, die sich regelmässig im Fitnessstudio oder auf dem Sportplatz auspowern. Bei dieser gezielten Anwendung werden Tiefengewebe und Muskeln gedehnt, um die Beweglichkeit zu verbessern, Heilprozesse zu fördern und Verletzungen vorzubeugen. Unsere Masseurinnen können sich Ihren individuellen Bedürfnissen anpassen.

SPORT MASSAGE

The sports massage is suitable for everyone who regularly works out in the gym or on the sports field. This targeted application intermittently stretches deep tissue and muscles to improve mobility, promote healing and prevent cognition. Our masseuses can adapt to your individual needs.



WALDHUUS

DAVOS

LOMI LOMI MASSAGE

60 Minuten / CHF 165

80 Minuten / CHF 215

Die Lomi Lomi Massage, die ihren Ursprung in den alten Heiltraditionen von Hawaii hat, ist eine tief therapeutische und transformative Erfahrung. Diese einzigartige Massagetechnik umfasst nicht nur körperliche Entspannung, sondern auch spirituelle und emotionale Heilung. Mit ihren rhythmischen und fließenden Bewegungen zielt Lomi Lomi darauf ab, Spannungen und Blockaden im Körper zu lösen, um die Energie frei fließen zu lassen und Harmonie wiederherzustellen.

LOMI LOMI MASSAGE

Lomi Lomi massage, originating from the ancient healing traditions of Hawaii, is a deeply therapeutic and transformative experience. This unique massage technique encompasses not only physical relaxation but also spiritual and emotional healing. With its rhythmic and flowing movements, Lomi Lomi aims to release tension and blockages in the body, allowing energy to flow freely and restoring harmony within.

FUSS MASSAGE

40 Minuten / CHF 110

Durch regelmäßige Fussmassagen werden Sehnen, Bänder und Muskeln im Fuss besser durchblutet. Das fördert den Stoffwechselprozess und verbessert auch die Beweglichkeit der Füße. Enorm wichtig, denn unsere Füße tragen uns unser Leben lang.

FOOT MASSAGE

Regular foot massages improve blood flow to tendons, ligaments and muscles in the foot. This promotes the metabolic process and also improves the mobility of the feet. Enormously important, because our feet carry us throughout our lives.

KOPF-, NACKEN- UND GESICHTSMASSAGE

25 Minuten / CHF 65

Ein grosser Anteil täglicher Unruhe, Kummer und Sorgen sammeln sich im Kopf, Gesicht und Nacken an und verursachen Energieblockaden. Diese Massage löst verkrampfte und schmerzende Stellen. Sie stimuliert und beruhigt gleichermassen. Sie profitieren von tiefer Entspannung, verbesserter Konzentrationsfähigkeit, erneuter Energie und einem klaren, schmerzfreien Kopf.

HEAD, NECK AND FACE MASSAGE

A large part of daily restlessness, grief and worries accumulate in the head, face and neck and cause energy blockages. This massage relieves cramped and painful areas. It stimulates and soothes at the same time. You benefit from deep relaxation, improved ability to concentrate, renewed energy and a clear, pain-free head.



WALDHUUS
DAVOS

NATÜRLICHE GESICHTSSTRAFFUNGS MASSAGE
NATURAL FACE LIFT MASSAGE

40 Minuten / CHF 110

LYMPHDRAINAGE

60 Minuten / CHF 140

LYMPHATIC DRAINAGE

80 Minuten / CHF 185

SPEZIALBEHANDLUNGEN

SPECIAL-TREATMENTS

MASSAGE FÜR SCHWANGERE

50 Minuten / CHF 120

Nach dem dritten Schwangerschaftsmonat, Klassische Massage

PREGNANCY MASSAGE

After the 3rd month of pregnancy, classic massage

Zusätze / Add ons:

Fussmassage / Foot massage

25 Minuten / CHF 70

Gesichtsmaske / Face mask

25 Minuten / CHF 30



WALDHUUS
DAVOS

KINDER MASSAGEN

KIDS MASSAGES

GLOBI KINDERMASSEGE

Entspannung für unsere zukünftigen Heldinnen und Helden!

20 Minuten / CHF 39

GLOBI KIDS MASSAGE

Relaxation for our future heroines and heroes!

GLOBINE STRAHLT

Mini Gesichtspflege

20 Minuten / CHF 59

GLOBINE BRIGHT AND SHINY

Mini facial care

ZEIG HER DEINE HÄNDE

Nägel lackieren plus Glitzersteine

20 Minuten / CHF 25

SHOW ME YOUR HANDS

Nail polish plus sparkling stones



WALDHUUS
DAVOS

HAARENTFERNUNG

HAIR REMOVAL

HALBE BEINE	HALF LEGS	CHF 50
GANZE BEINE	FULL LEGS	CHF 79
SLIPRAND	PANTY EDGE	CHF 30
BRAZIL, MIT POFALTE	BRAZIL, INCLUDING BOTTOM	CHF 65
ACHSELN	ARMPITS	CHF 25
HALBE ARME	HALF ARMS	CHF 40
GANZE ARME	FULL ARMS	CHF 55
RÜCKEN / BRUST / BAUCH	BACK / CHEST / BELLY	CHF 40
OBERLIPPE / KINN	UPPER LIP / CHIN Fadentechnik/Threading Wachsen/ Waxing	CHF 25 CHF 20
OBERLIPPE MIT KINN	UPPER LIP AND CHIN Fadentechnik/Threading Wachsen/ Waxing	CHF 40 CHF 30
AUGENBRAUEN	EYEBROWS	CHF 35



WALDHUUS
DAVOS

KOSMETIK

COSMETICS

Gesichtsbehandlungen

Facial treatments

FEUCHTIGKEITSSPENDENDE GESICHTSBEHANDLUNG 50 Minuten / CHF 150

Ein besonderer Moment der Entspannung für die strapazierte und trockene Haut.

HYDRATING FACIAL TREATMENT

A special moment of relaxation for tired and dry skin.

TIEFENREINIGENDE GESICHTSBEHANDLUNG

80 Minuten / CHF 185

Eine Energieladung für die Haut: Reinigung bei unreiner und fettiger Haut.

DEEP CLEANSING FACIAL TREATMENT

An energy charge for the skin: Cleansing for impure and oily skin.

ANTI AGE

80 Minuten / CHF 205

Auf Ihre Haut abgestimmte Produkte fördern die Regeneration und regen die Zellerneuerung an.

ANTI AGE

Products tailored to your skin promote regeneration and stimulates cell renewal.

EXPRESS GESICHTSBEHANDLUNG

30 Minuten / CHF 85

Sofort glamourös; Reinigung, Peeling, Maske, Serum und Creme

EXPRESS FACIAL TREATMENT

Get an Immediate glam; cleansing, peeling, mask, serum and crème



WALDHUUS
DAVOS

Kosmetische Maniküre und Pediküre

Cosmetic manicure and pedicure

MANIKÜRE

Nagelpflege, Nagelhautpflege, Nagellack und Handmassage
Nail care, cuticle care, nail varnish and hand massage

60 Minuten / CHF 85

GEL MANIKÜRE

Nagelpflege, Nagelhautpflege, Gel-Nagellack und Handmassage
Nail care, cuticle care, Gel nail varnish and hand massage

70 Minuten / CHF 105

ENTFERNUNG VON GELLACK REMOVAL OF GEL

30 Minuten / CHF 35

PEDIKÜRE

Fussbad, Nagelpflege, Nagellack und Massage
Footbath, nail care, nail polish and massage

60 Minuten / CHF 85

GEL PEDIKÜRE

Fussbad, Nagelpflege, Gel Nagellack und Massage
Footbath, nail care, gel nail polish and massage

70 Minuten / CHF 105

MANIKÜRE/ PEDIKÜRE FÜR MÄNNER

Nagelpflege für Männer
Nail care for men

40 Minuten / CHF 60



WALDHUUS
DAVOS

SPA-ETIKETTE

SPA RULES

ALLGEMEINES / GENERAL

Im Saunabereich und im Ruheraum bitten wir Sie, aus Rücksicht zu den anderen Gästen, auf Ihr Mobiltelefon zu verzichten und Handtücher auf den Liegeflächen unterzulegen.

Out of consideration towards the other guests, we ask you to leave your mobile phone in the locker and place towels on the loungers in the sauna and relaxation area.

BUCHUNGEN / BOOKINGS

Bitte melden Sie sich für Buchungen an unserer Rezeption.

Please sign up for reservations at our reception.

BEKLEIDUNG / CLOTHING

Wir empfehlen Ihnen, Ihren Bademantel zu tragen.

We recommend you to wear your bathrobe.

CHECK-IN

Bitte erscheinen Sie 10 Minuten vor Ihrem Behandlungstermin im Waldhuus-Wellness.

Please arrive 10 minutes prior to your appointment in our Waldhuus Wellness.

INFORMATIONEN / INFORMATION

Unser Waldhuus-Wellness befindet sich im Untergeschoss unseres Hauptgebäudes. Mit Ihrer Zimmerkarte gelangen Sie bequem in den SPA-Bereich.

Our Waldhuus Wellness is located in the lower level of our main building. Your room card allows you easy access to the spa area.

MEDIZINISCHE BESONDERHEITEN / MEDICAL CONSIDERATIONS

Bitte melden Sie uns gesundheitliche Beschwerden oder Besonderheiten. Gerne gehen wir ganz individuell auf Ihre Bedürfnisse ein.

Please report health problems or peculiarities. We are happy to respond to your individual needs.

SCHWANGERSCHAFT UND STILLZEIT / PREGNANCY AND BREAST FEEDING

Bitte informieren Sie unser Empfangsteam wenn Sie schwanger sind oder stillen. Sie werden versuchen, Ihre speziellen Anforderungen zu erfüllen.

Please let our reception team know if you are pregnant or breastfeeding. They will attempt to serve your specific requirements.

STORNIERUNGEN / CANCELLATIONS

Stornierungen können bis 12 Stunden vor der Behandlung kostenfrei vorgenommen werden.

Bei kurzfristigeren Absagen oder Nichterscheinen müssen 100% der Behandlungskosten verrechnet werden.

Cancellations can be made free of charge up to 12 hours before the treatment.

For shorter cancellations or no shows, 100% of the treatment costs have to be charged.